
ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 09 /1995-1996
Dia 28/07/1995 - 10:00 horas

Presentes: professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes de O
Sousa, 2o vice-presidente; professoraLúcia Pereira da Silva, Io secretário; professoraMarcela
Haun, Io tesoureiro; professor Lino Castellani Filho, diretor administrativo. Justificaram sua
ausência por se encontrarem em férias as professoras Marlene Rita de Queiroz, 2° tesoureiro e
Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o secretário e a professora ítala D'Ottaviano, Io vice-
presidente, por se encontrar afastada no exterior. Colocada em discussão a ata da reunião N°
08/1995 - 1996, a professora Lúcia sugere a inclusão das informações prestadas pelo prof.
Guedes com relação aos pedidos de demissão enviados pelos profs. Figueiredo e Helena.
Assim após o final da linha 11, acrescentou-se o seguinte período: "Embora a resposta do
prof. Figueiredo em relação â solicitação de reconsideração de seu pedido de demissão tenha
sido de que este teria caráter irrevogável, o prof. Guedes propõe que se aguarde uma nova
oportunidade de conversar com o prof. Figueiredo, antes da Diretoria aceitar formalmente sua
demissão. E com relação á prof Helena, já foi enviado fax também solicitando que a mesma
analise os fatos e reconsidere a atitude tomada, ficando então a Diretoria aguardando nova
manifestaçãoda prof Helena." A ata foi então aprovada e o prof. Guedes passou aos informes
sobre sua visita à ANDES-SN em Brasília. Na ocasião foi muito bem recebido e teve

oportunidade de esclarecer que a ADUNICAMP, por ser anterior á criação da ANDES-SN
como Sindicato, mantém todos os direitos de uma seção sindical da mesma. Considera ainda
que caberá à atual Diretoria tomar as providências necessárias para que se regularize a
situação da ADUNICAMP, uma vez que através de plebiscito já foi aprovada sua
transformação em seção sindical. Neste sentido, em contato com o professor Edmundo
Fernandes Dias, membro da atual diretoria da ANDES-SN, a ADUNICAMP deverá
promover uma reunião de docentes com a presença do professor Edmundo para
esclarecimentos e divulgação da importância dessa filiação. Ele e o prof. Lino ficaram então
encarregados de reunir toda a documentação referente ao assunto e preparar essa reunião.
Passando a relatar sua participação na reunião do CONSU de 25/7, em substituição ao prof.
Guedes, o prof. Lino manifestou seu profundo desagrado, também compartilhado pela
representação docente e vários diretores, com relação aos rumos que tomou o problema de
punição dos estudantes. Após exaustivas discussões e contatos com a Reitoria e DCE, a
posição da ADUNICAMP foi a de preservar as entidades, apontando os equívocos cometidos
pelas partes, Reitoria e DCE, no decorrer do processo, procurando evitar um sentimento de
derrota por qualquer delas. No entanto, no início da reunião do CONSU chegou a notícia de
que os estudantes obtiveram liminar na justiça. Politicamente esse fato foi negativo, pois
estando a matéria sob judice, foi retirada de pauta sem ter sido discutida. O prof. Guedes
aproveita para informar toda a negociação em que a ADUNICAMP esteve envolvida, e
lamenta que apesar de tantos esforços, o episódio só vem reforçar a linha dos que julgam ser
perda de tempo dialogar com os estudantes. Além disso, recebeu oficio do Reitor indagando
sobre a moção de apoio ao DCE com denúncia pública da punição dos estudantes e da não
cessão de ônibus para que os estudantes participassem da Reunião Anual da SBPC, assinada
por várias entidades como ANDES-SN, FASUBRA, ANPG, ANDIFES e UNE, durante a
reunião da SBPC. A resposta do prof. Guedes foi de que a ADUNICAMP não fora consultada
quanto a esse apoio, e vai encaminhar cópia desta resposta à ANDES-SN. Ficou aprovado
que será marcada uma reunião com o DCE para discutir as atitudes tomadas sem
conhecimento dos que participavam das negociações. O prof. Lino finaliza comentando que a



respeito da política salarial o Reitor comunicou já ter enviado oficio ao Fórum das Seis
informando que estavam sendo realizadas reuniões técnicas. Com a palavra novamente, o
prof. Guedes informa que há necessidade de se fazer uma definição do ativo móvel da
ADUNICAMP e esse levantamento de patrimônio está orçado em R$ 800,00 (oitocentos
reais). Como já está chegando material para fechar a área externa ao lado da sala da
ADUNICAMP, haverá um espaço maior para arquivo, ficando os profs. Guedes, Lino e Sílvia
designados para se reunirem com os funcionários para separar, catalogar e arquivar o material
de interesse que vem se acumulando na sede. O prof. Guedes informa ainda que a
Coordenadoria de Projetos da FEC estabeleceu o prazo de março/96 para terminar o projeto
da nova sede e então propõe que sejam contactados outros escritórios para agilizar o processo.
Foi então decidido que o prof. Antunes ficaria encarregado desses contatos para que se inicie
o mais rápido possível a construção da nova sede. Com relação à correspondência com a
prof. Helena, o prof. Guedes informa que apesar de ter enviado já quatro vezes o fax, ainda
não recebeu resposta. Vai então mandar pelo correio a correspondência. Informa ainda que a
ex-funcionária Sra Márcia Maria Corsi Moreira Fantinatti, entrou com um pedido, já atendido,
de declaração dos salários dos últimos 48 meses e um outro de CAT, referente a acidente de
trabalho por problema médico referente à consulta no último dia de trabalho na
ADUNICAMP. Este não foi encaminhado e encontra-se no escritório do advogado para
análise e sugestão de procedimentos. Passa-se então a analisar o problema de termos dentro
do convênio Adunicamp-Unimed, 183 usuários que além de não serem sócios, também não
poderão vir a sê-lo, pois são funcionários ou estudantes de Pós-Graduação, alguns já sem
qualquer vínculo com a Unicamp que, por motivos históricos, encontram-se no convênio até
hoje. Como pelos nossos estatutos só docentes podem ser sócios e só os sócios podem gozar
dos benefícios oferecidos pela Associação, decidiu-se solicitar à Prof Marlene que estudasse
detalhadamente a situação desses usuários e propusesse alternativas de solução para
discussão em reunião futura da Diretoria. Com relação ao problema ocorrido com a
corretagem da COSESP a prof Marcela expõe todo o ocorrido, salientando que já tomou
providências para sustar o uso das listagens de docentes fornecidas ao corretor e que já se
reuniu com o diretor da COSESP que ficou de enviar uma lista de corretoras para que a
ADUNICAMP possa concluir essa negociação. Aprovou-se que a prof Marcela continuará
responsável por essa tramitação. Quanto aos informes do Fórum das Seis, o boletim sobre
LDO será distribuído em agosto, a ADUNICAMP recebeu uma súmula da última reunião de
5 de julho p.p. e aguarda a confirmação da data da próxima. Recebemos também uma lista
com a votação dos deputados da Assembléia Legislativa de São Paulo, que será publicada
num próximo boletim, citando-se a fonte: liderança do PT na Assembléia. Em seguida a prof
Marcela informa termos recebido sohcitação de auxího para os custos do envio de um
representante no 3o Congresso Mundial das Mulheres ficando decidido um valor de duas
diárias (R$ 200,00 - duzentos reais). Aproveitando o tema o prof. Lino indaga sobre a
possibilidade de também auxiliar as identificações de ossadas de desaparecidos na época da
ditadura, e resolveu-se que o prof. Lino entraria em contato com o responsável, prof. Badan
Palhares para se inteirar de como se pode ajudar caso necessário. O prof. Guedes informa
ainda que o STU promove, no dia 14 de agosto das 12:00 às 15:00 horas, no Centro de
Convenções, um debate sobre a participação dos deficientes físicos nas atividades da
Universidade. Propõe que o prof. Lino encaminhe ao Sr. Jefferson, diretor do STU, os nomes
dos responsáveis por esta área na FEF, para atuar nesse debate. Passando aos assuntos gerais,
a prof Lúcia comunica termos recebido sohcitação da ANDES-SN para enviar o mais breve
possível informações sobre as fundações de apoio da UNICAMP. Decidiu-se que o prof.



Guedes encaminhará carta à FUNCAMP, FECAMP e Fundação Tropical, transcrevendo os
tópicos sugeridos pela ANDES-SN. Sobre a questão do texto também da ANDES-SN,
relativo à Seguridade Social, decidiu-se que o advogado, Dr. Simões irá responder. Após
análise do texto sobre a reportagem da revista Veja, decidiu-se enviá-lo para publicação na
Folha de S. Paulo aos cuidados do prof. Rogério Cerqueira Leite. Aprovou-se também que a
prof Lúciarespondesse à própria Veja com um textocurto, ficando essa publicação para ser
enviada onde pertinente. Em seguida o prof. Lino comenta a necessidade de se agilizar a
reunião do Conselho de Representantes com a Diretoria, ficando decidida que esta terá lugar
na Sede da ADUNICAMP às 12:00 horas do dia 10 de agosto p.f. O prof. Lino apresenta
ainda a proposta da escala de férias dos funcionários da ADUNICAMP que foi aprovada
pelos presentes. Em seguida lembra a necessidade de nova escala de plantões para este
semestre, lembrando que ele não estará livre nas tardes de segunda-feira, propondo passar
para as tardes de sexta-feira. O prof. Antunes também propõe passar das manhãs de segunda-
feira para as tardes de quarta-feira, a prof Lúcia propõe trocar as tardes de quinta para
segunda-feira, a prof Marcela não estará livre nas tardes de segunda e quinta-feira e nas
manhãs de quarta-feira e propõe continuar nas manhãs de terça-feira. O prof. Guedes
comunica estar livre para plantão em qualquer dia, e decidiu-se aguardar a presença dos
demais membros para uma decisão final sobre os plantões. A prof Marcela comunica ter
obtido uma listagem recente dos docentes da UNICAMP fornecida pela Reitoria: 656
docentes não são sócios da ADUNICAMP. O prof. Guedes dispõe-se a enviar uma carta a
cada um, convidando-os a se associarem e participarem das nossas atividades. Finalmente
discutiu-senovamente necessidade de se implantar um relatório de viagem para prestação de
contas dos auxílios, diárias, passagens, etc. Levantou-se também que deve-se pensar numa
proposta para ressarcimento quando se utiliza o próprio carro como transporte, pois além do
combustível, há o desgaste do veículo e do motorista. Nada mais havendo a tratar, a reunião
encerrou-se às 12:30 horas, ficando agendada nova reunião no dia 4 de agosto, às 15:00
horas. Eu, Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata e solicitei a Elena
Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a datilografasse, para ser submetida à
apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 1 de agosto de
1995.

Prof Lúcia Pereira da Silva

Diretora/Secretária



REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 09 / 1995 - 1996

28/07/1995 - 10:00 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

(1) - Leitura e aprovação da Ata da reunião n° 08;

(2) - Informes gerais:
. Contato com Andes,
.Reunião CONSU,
. Política Salarial,
. Levantamento Patrimonial,
. Reformas,
. Construção Sede,
. Fax p/ prof Helena,
. CAT, INSS : Documentos solicitados;

(3) - Resposta expediente da Reitoria;

(4) - Unimed : usuários não sócios;

(5) - COSESP

(6) - Fórum das Seis
. Boletim,
. Resumo Conclusões Reunião 05/07 j

(7) - Ajuda ReuniãoPequim - 3o Congresso Mundial das Mulheres;

(8) - Evento sobre Deficientes Físicos;

(9) - Outros...
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